

Einfache Anfragen

2015-589

274 083.30 Verkehr; Öffentlicher Verkehr; Ortsbus

Präsidiales

Einfache Anfrage; Anzahl Personenverkehr GZM-Bahnhof Lyss

Eggli Peter, SVP: Auf der Folie von Christen Rolf, GR war das Gebiet Schachen zu sehen. Dem Redner ist aufgefallen, dass die Personenzahl, welche an den Bahnhof wollen, extrem angestiegen ist. Der Redner möchte gern wissen, wie viele Personen das von der GZM an den Bahnhof geführt werden. Dem Redner ist bekannt, dass bevor die Schlaufe angeboten wurde, die GZM selbst ihre Angestellten an den Bahnhof geführt hat.

Christen Rolf, Gemeinderat, BDP: In den besten Zeiten steigen im Bahnhof 14 Personen auf einen Kurs ein, ab und zu sind es auch nur 12. Wiederum 12 welche in Richtung Nord Schlaufe fahren, bis in die Giesserei, Industriering, Fülenmatte sind es zwischen 5 – 8 Personen. Auf dem Rückweg Richtung Bahnhof steigen in der Fülenmatte in den besten Zeiten 4, 7, 5 Personen ein. Im Bödeli sind es 8, 7, 5 usw. Dies ist eine grosse Zunahme gegenüber dem letzten Jahr. Wie bereits gesagt, ist es trotzdem noch nicht genügend für einen definitiven Kurs.

